

## Congrès 2019 de la ligue luxembourgeoise du Coin de Terre et du Foyer

Le 7 avril 2019 320 délégués et représentants associatifs se sont retrouvés à Roodt-Syre pour leur congrès annuel.

Le ministre de l'agriculture Romain Schneider, la ministre de l'environnement Carole Dieschbourg ainsi que beaucoup d'invités d'honneur et des représentants des administrations et d'organisations partenaires ainsi que Malou Weirich, secrétaire générale de l'Office International du Coin de Terre et des Jardins Familiaux, étaient présents.

Après la réforme des statuts en 2018 la présidente Martine Mergen a informé les délégués des projets de la fédération de s'occuper de la problématique des relations entre associations et jardiniers membres d'un côté et des relations entre les associations et les autorités. Cette problématique est également à l'ordre du jour des discussions au niveau international. La présidente a également informé les délégués au sujet des plans de la fédération de construire un nouveau siège avec des salles de conférence et de cours ainsi qu'avec un jardin entourant le bâtiment. On espère que le nouveau siège pourra être inauguré à l'occasion de la LUGA 2023 (Exposition horticole)

La conférence lors du congrès traitait le sujet de la « biodiversité dans nos jardins – une étude luxembourgeoise ». Cette étude se range parmi des études similaires déjà faites en Allemagne et en Autriche.





plus de photos: <https://www.gaartanheem.lu/index.php/kongress-2019-roodt-syre>